

INFORMACIÓN GENERAL

[volver](#)
[tu opinión](#)
[Más info](#)
[imprimir](#)
[Recomendar](#)

02/05/2011|10:38 España

Diseñan programa informático de búsqueda de niños desaparecidos



El Departamento de Identificación Genética de la Universidad de Granada está diseñando, en colaboración con la Universidad del Norte de Texas, un programa informático de búsqueda de niños desaparecidos que será distribuido de forma gratuita a más de una decena de países de diversas partes del mundo a partir de enero 2012.

España, 2 may, Agencia Infancia Hoy.- El Departamento de Identificación Genética de la Universidad de Granada está diseñando, en colaboración con la Universidad del Norte de Texas, un programa informático de búsqueda de niños desaparecidos que será distribuido de forma gratuita a más de una decena de países de diversas partes del mundo a partir de enero 2012.

La iniciativa se enmarca en el programa internacional DNA-Prokids, nacido en 2004 para luchar contra el tráfico de seres humanos mediante la identificación genética de personas en situación de indefensión y de familiares que hayan denunciado una desaparición, según ha informado uno de sus José Antonio Lorente.

Este programa ha permitido reunificar desde su puesta en marcha a 317 familias de países como Guatemala, Brasil, México, Tailandia e Indonesia que tenían a alguno de sus miembros desaparecidos por razones de diversa índole, como desastres naturales o delitos relacionados con el tráfico de seres humanos.

Los responsables de este programa trabajan ahora en la creación de un software informático con "un componente estadístico genético muy fuerte" que permite hacer las búsquedas adecuadas dentro de un país determinado y codificar datos para hacer búsquedas internacionales.

Se pretende finalizar en enero de 2012 para ser distribuido entre los países miembros de DNA-Prokids, entre los que también se encuentran Perú, El Salvador, Sri Lanka, Paraguay y Filipinas. Todos ellos ya están funcionando activamente en el programa DNA-Prokids, que está pensado para acabar con el tráfico de seres humanos a nivel internacional, un delito que afecta anualmente a alrededor de un millón de personas en el mundo.

Según ha relatado Lorente, "poco a poco estamos superando los problemas que vamos en encontrado para la ejecución del programa", ya sean técnicos o de coordinación. Por una parte, algunos de los países implicados en el programa no tienen laboratorios de AND o no cuentan con dinero suficiente para ponerlos en marcha, así que remiten las



8 °C

Buenos Aires - Argentina  
MAR. 3.5.11  
Hora: 07: 35: 22



Newsletter

Si desea recibir **SIN CARGO** los titulares de las Noticias en su correo electrónico: [info@infanciahooy.com](mailto:info@infanciahooy.com)

Estados Unidos

Precaución con los niños pequeños y los cinturones de seguridad

Seccion



10:38 | Profesionales señalan que hasta los niños más pequeños pueden desabrocharse los cinturones de seguridad y poner en riesgo sus vidas

Colombia

El trabajo infantil aumenta en un 34%

Seccion



10:38 | Entre 2007 y 2009 el trabajo infantil aumentó según lo reportan las cifras del Departamento Nacional de Estadística (Dane), al advertir que para el año 2009 el país tenía por lo menos 1,050,147 niños y niñas trabajando

1° de Mayo, Día Internacional del trabajador

Trabajar para enriquecer el corazón

Seccion

muestras genéticas codificadas para mantener el anonimato a la Universidad de Granada o a la del Norte de Texas y allí se analizan y se le envían los resultados.

Además, se están alcanzando acuerdos con la comunidad científica para usar perfiles de AND de uso universal, lo que supone un gran avance en la lucha contra el tráfico de seres humanos, ya que esto permitiría comparar y analizar muestras en todo el mundo bajo un mismo patrón.

Políticamente también se está avanzado mucho. De hecho, ha relato Lorente, "ya hay un país, Guatemala, que ha sido el primero en desarrollar una normativa —La ley Alba-Keneth— que coordina a todas las instituciones que intervienen en el caso de desaparición de un menor, y donde se incluye —esto es lo más importante para el experto— la obligatoriedad de tomar una muestra para hacer un análisis de ADN a los menores de edad desaparecidos.

La idea es que queden perfectamente identificados, de modo que si es necesario pueda compararse la muestra de ADN tomada del menor de edad con la de los potenciales padres que le están buscando.

El programa DNA-Prokids funciona gracias a las aportaciones de diversas fundaciones privadas como el Marcelino Botín, Banco Santander y BBVA en España, y la Life Technologies Foundation de EEUU. Tiene igualmente el apoyo estratégico de la Junta de Andalucía y de la AECID - Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación del Gobierno de España.

(Infancia Hoy)



10:38 | Según GALLUP y GADIS, más de 6 millones de personas desarrollan sus tareas en alrededor de 125 mil organizaciones sociales

## Comentarios

Enviar

No hay comentarios para esta noticia.

IMPORTANTE !!! infanciahoy.com, **NO tiene responsabilidad** alguna sobre comentarios de terceros, los mismos son de exclusiva responsabilidad del que los emite, infanciahoy.com se reserva el derecho de eliminar aquellos comentarios injuriantes, discriminadores o contrarios a las leyes de la República Argentina.

## Enviar comentario Noticia

Nombre:

e-mail:

Mensaje:

Ingrese código:

[Obtener otro código](#)

Chile

## Señalan que la televisión estimula la imaginación de los chicos

Seccion



10:38 | Uno de los grandes temores de los padres es que la televisión y las computadoras acaben con la creatividad de sus hijos; pero una investigación inglesa comprobó que, al menos en lo que a juegos se refiere, las historias de la TV estimulan a los niños a imaginar las propias

Perú

## Educación ambiental para reforzar lucha contra el narcotráfico

Seccion



Educación ambiental para reforzar lucha contra el narcotráfico

## Claves del Día

El trabajo infantil aumenta en un 34%  
Diseñan programa informático de búsqueda de niños desaparecidos

Precaución con los niños pequeños y los cinturones de seguridad

[Trabajar para enriquecer el corazón](#)

Señalan que la televisión estimula la imaginación de los chicos

Educación ambiental para reforzar lucha contra el narcotráfico

El drama de